

AYER y HOY

de Castilla-La Mancha / 3



En el número que esta semana nos ocupa trataremos la agricultura de esta Comunidad. Castilla-La Mancha ha sido desde siempre una región fundamentalmente agrícola. Los cereales, la vid, el girasol y algunas frutas les acaparan toda la producción en estas tierras. Esto ha supuesto una gran heterogeneidad en el sector agrario proporcionando así un variado conjunto de producciones en condiciones de cultivo ampliamente diversificadas. En la fotografía, el ayer simbolizado en un dibujo de la catedral toledana.



La actual adhesión de España al Mercado Común va a repercutir en todos los sectores y regiones españolas. Castilla-La Mancha no va a ser una excepción y por lo tanto, en este período transitorio, los precios de muchos de los productos agrícolas han aumentado para así equipararse a los costes vigentes de la legislación europea. El símbolo sigue en esa misma catedral toledana, igual en el tiempo, pero modificándose y adaptándose a la actualidad.

de una Vieja Tierra a una Joven Comunidad

La Voz del Tajo